

Fecha: 21-12-2024  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Innovación de "El Mercurio" premió a la Startup del Año 2024

Pág.: 13  
 Cm2: 693,9  
 VPE: \$ 9.114.824

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

# Innovación de "El Mercurio" premió a la Startup del Año 2024



Federico Morello, socio líder en Consultoría de PwC Chile; Benjamin Müller, jefe de misión adjunto de la Embajada de Suiza; Regula Brand, subdirectora de Swiss Business Hub, y Nicolás Uranga, director ejecutivo de Emprende Tu Mente.



Renzo Corona, socio principal de PwC Chile, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.

La quinta edición del Premio "El Mercurio" a la Startup del Año tuvo su cierre en una ceremonia realizada en dependencias de este medio. Con la presencia de representantes de los finalistas y del ecosistema nacional, además de las instituciones organizadoras ("El Mercurio", la Embajada de Suiza en Chile, el Swiss Business Hub, PwC Chile y Nestlé Chile), se llevó a cabo un emocionante encuentro en el que se desarrolló que Pewman Innovation fue votada por el jurado como la Startup del Año 2024.

El emprendimiento superó en la final a Movenet y a Cicla 3D y podrá realizar en 2025 una gira de negocios totalmente personalizada a

Suiza, el país que lidera los rankings como el mejor ecosistema de innovación a nivel mundial. En tanto, en la Mención Foodtech del premio, la ganadora fue Liva Company, que superó en la final a Wellness Technologies.

El Premio "El Mercurio" a la Startup del Año surgió en 2020 al alero del cuerpo de Innovación de este diario. Desde entonces, ha reconocido a compañías como Strong by Form (2020), Frankles (2021), Arco-medlab (2022) y Sequere Quantum (2023). Precisamente, la CEO de esta última envió un mensaje a los ganadores, invitándolos a aprovechar las oportunidades que abre este reconocimiento y agradeció a la organización por la visibilidad y los vínculos con empresas y organizaciones suizas que hace posible.

Francisca Contreras, directora de Startuplab by Corfo; Gonzalo Pacheco, CEO de Movenet, y Patricio Novoa, CTO de Movenet.



Carlos Schaefer, director de "El Mercurio"; Carolina Eterovic, directora de Mujeres Empresarias, y Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio".



Francisco Selamé, socio de Tax & Legal de PwC Chile; Loreto Ormeño, fundadora de Wellness Technologies, y Sofía Maluenda, periodista de Innovación de "El Mercurio".



Fernando Orihuela, socio líder de Assurance de PwC Chile; Rogers Escalup, CEO de Cicla 3D; Valentina Meza, COO de Cicla 3D; Marisa Cominetti, coordinadora de Innovación de "El Mercurio", y Javiera Araneda, gerenta de Start-Up Chile.



Christian Pierart, gerente de Operaciones de Wellness Technologies, y Maricho Gálvez, gerente de Emprendimiento de Corfo.



Sebastián Concha, Accelerator Innovation coach, y Gabriela Torres, R&D Nutritionist, ambos de Nestlé R&D Latam; Natalia Garrido, directora comercial; Catalina Garrido, directora técnica; Melissa Alegría, directora de IA, las tres de Liva Company; Aline Mor, head of Nestlé R&D Latam, y Elizabeth Vivanco, socia de Consultoría de PwC Chile.

José Manuel Pérez-Donoso, CEO de Pewman, la Startup del Año 2024; Jocelyn Olivari, gerenta de Innovación de Corfo, y Denisse Bravo, directora científica de Pewman.